

Le design à portée de tous



Dans son atelier en Savoie, Nicolas Richerd crée des pièces de décoration design, éco-responsables et personnalisables où l'utilité de l'objet n'a d'égal que son élégance.

C'est à l'occasion de son mariage et de l'emménagement dans sa nouvelle maison que Nicolas Richerd prend conscience de l'étendue de la standardisation en matière de mobilier et de décoration. « À moins de dépenser des sommes astronomiques, il est difficile de sortir des sentiers battus », témoigne ce designer produit de formation. Face à ce constat, il décide d'acquérir une machine de découpe laser et crée, en février 2022, COPOéco, anagramme de créateur d'objets personnalisés, originaux et éco-responsables.

Mon site, ma vitrine

Sur son site, il propose des articles, en bois et en carton, élégants et intemporels à l'instar de ces nœuds papillon dont le prix oscille entre 30 euros pour le plus sobre à 57 euros pour le plus travaillé mais aussi des luminaires entre 55 euros pour une lampe à poser et plus d'une centaine d'euros pour une suspension ou encore de la décoration murale aux alentours d'une soixantaine d'euros. « Le site me sert surtout de vitrine, de base de réflexion pour les personnes qui me passent commande. Aujourd'hui, je travaille surtout à la demande de particuliers sur des projets personnalisés », indique Nicolas Richerd avant d'ajouter « Je peux, par exemple, créer un objet unique en plusieurs jours comme en trois ou quatre heures si le client en a besoin en urgence. »

Designer de son propre intérieur

Prochaine étape pour COPOéco : devenir partenaire d'un cabinet d'architectes pour proposer un service de décoration personnalisée. « L'idée est d'offrir la possibilité, aux personnes



qui le souhaitent, de créer leurs propres pièces de décoration en accord avec leur goût personnel et leur lieu de vie. Grâce à mon accompagnement, le client deviendrait designer de son propre intérieur avec des pièces uniques telles que des luminaires, des sculptures ou du petit mobilier dont il serait le cocréateur », conclut Nicolas Richerd. Une idée lumineuse qui devrait faire des émules chez les amateurs d'architecture et de décoration.